

## 戸塚区出身のプロサッカー選手 遠藤 航選手からマスク1万枚を ご寄附いただきました！

令和2年5月11日(月)に戸塚区出身で現在ドイツプロサッカーリーグで活躍されている遠藤 航(えんどう わたる)選手から、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために、戸塚区内でマスク1万枚を有効活用してほしいとの趣旨でご寄附いただきました。

いただいたマスクは、戸塚区内医療機関において活用させていただく予定です。

- 1 寄附者  
遠藤 航 選手  
ドイツブンデスリーガ2部 VfB シュツットガルト所属
- 2 寄附物品  
マスク 1万枚



### 遠藤選手からのコメント

医療の最前線で戦ってくれている医療従事者のみなさんに感謝するとともに、心から応援しています！

このマスクが少しでも力になってくれることを願っています。

### <経歴>

横浜市立南戸塚中学校→湘南ベルマーレユース(U-18)→湘南ベルマーレ→浦和レッズ→シントトロイデン VV(ベルギー)→VfB シュツットガルト(ドイツ) 日本代表



ご寄附いただいたマスク1万枚

### お問い合わせ先

戸塚区総務課長

飯田 晃 Tel 045-866-8303